



Licht und Frohsinn in Rosenheim

Beitrag

Unglaublich viel los in der Stadt Rosenheim war aufgrund der milden Witterung bei der LANGEN NACHT. Eindrucksvoll waren die Lichtinstallationen, die über die gesamte Innenstadt verteilt waren. Viele Geschäfte haben sich Aktionen einfallen lassen. Vielerorts gibt es Musik und Essensstände im Freien – ein gelungener Abend, der vom City-Management organisiert wurde.

Fotos: Karin Wunsam











Zahnarztpraxis

Dr. Christine Schlehuber



Am Marktplatz 5 in Prien

www.zahnarzt-prien.de
08051-9634060

Kategorie

1. Wirtschaft

Schlagworte

1. Bayern
2. City Managment
3. Lange Nacht
4. MÄ¼nchen-Oberbayern
5. Rosenheim